

trouve dans l'exercice continuel de la prière, de l'oraison, de la vigilance, de la mortification, prescrit par leurs règles.

Le premier devoir des Filles du Cœur de Marie, l'essence-même de leurs Constitutions est, en effet, de s'appliquer constamment au travail de leur sanctification. C'est ce que fait entendre le nom de Filles du Cœur de Marie qui leur a été donné : elles doivent tout d'abord reproduire en elles-mêmes la vie intérieure de la très sainte Vierge, afin de l'épancher ensuite efficacement sur les âmes. Ce n'est qu'après avoir rempli ce premier devoir qu'elles arriveront au second qui est de s'employer, avec une sainte ardeur, à la sanctification et à la perfection du prochain. Ce mélange admirable de la vie active et de la vie contemplative, figuré par les deux sœurs Marthe et Marie, et que les théologiens appellent la vie mixte, contient la perfection même des conseils évangéliques. Il l'emporte en excellence sur les deux autres, comme l'enseigne le docteur angélique, parce qu'il leur emprunte ce qu'ils ont de plus parfait¹.

Le Fils de Dieu étant venu sur la terre afin d'être un modèle de perfection pour tous les hommes, dans

1. P. 3, qu., 10, art. 1.